

Rettet den Sonnenberg!

Schluss mit der Vernichtung der Weinbau-Landschaft!



Wieder wird einer der schönsten Weinberge Eltvilles vernichtet!

Der Stadtbildverein Eltville ist empört über ein riesiges Bauvorhaben mitten in den Weinbergen des Sonnenbergs. Seit Wochen wird dort eine gewaltige Baugrube ausgehoben, das anfallende Material auf einem anderen gerodeten Weinberg meterhoch aufgeschüttet, Mutterboden unten, steriler Löß obendrauf!

Nach abschreckenden Beispielen in Oestrich und Martinsthal soll hier wohl wieder mit dem Instrument der „landwirtschaftlichen Privilegierung“ durch ein Riesen-Bauwerk mit Vinothek, Gutsausschank und als Mitarbeiter-Wohnungen getarnten Gästezimmern ein unberührter Teil der Rheingauer Wein-Landschaft zerstört und das Baurecht ausgehebelt werden.

Hintergrund ist die Praxis, solche Vorhaben exklusiver Bauwerke nicht durch die Baubehörde mit Beteiligung aller relevanten Stellen, sondern durch das Amt für Landwirtschaft privilegiert genehmigen zu lassen.

Wenn diese Regelung Schule macht, können wir die traumhafte Weinbergs-Landschaft auf dem Sonnenberg vergessen, sagte der Vorsitzende Gerhard Hammer.

Die Politik muss sich endlich um solchen Missbrauch der Privilegierung dringend kümmern. Wir fordern einen Masterplan für den Rheingau, um Wildwuchs bei Außenbereichs-Bauten zu verhindern und eine geordnete Landschaftsgestaltung zu sichern.

Gerhard Hammer

1. Vorsitzender StadtBildVerein Eltville